



## FICHE D'INFORMATION sur la tuberculose Division de la lutte antituberculeuse

# Le traitement de la tuberculose

### Peut-on guérir la tuberculose?

OUI! Les antibiotiques ont permis à des milliers de Canadiens atteints de *tuberculose* de guérir. Les médicaments le plus couramment utilisés pour combattre la tuberculose sont les suivants :

- Isoniazid (INH)
- Rifampicine
- Pyrazinamide (PZA)
- Éthambutol

Votre médecin déterminera quel antibiotique vous convient le mieux. Les antibiotiques doivent être pris pendant au moins 6 mois pour pouvoir tuer tous les bacilles tuberculeux.

La prise de plus d'un antibiotique à la fois prévient l'apparition de *bacilles résistants aux médicaments*.

### Ces antibiotiques sont-ils sans danger?

Le traitement de la *tuberculose* est relativement sans danger. Les médicaments peuvent parfois entraîner des effets secondaires. Certains de ces effets sont mineurs. Ceux qui sont énumérés ci-dessous sont graves. Si vous éprouvez l'un d'entre eux, vous devez consulter votre médecin immédiatement :

- perte d'appétit
- vomissements
- fièvre durant 3 jours ou plus
- picotements aux doigts ou aux orteils
- saignements survenant facilement
- étourdissements
- bleus apparaissant facilement
- tintement d'oreilles
- nausées
- peau ou yeux jaunes
- douleur à l'estomac
- éruption cutanée
- douleurs aux articulations
- perte auditive
- vision trouble ou modifiée
- picotements ou engourdissements autour de la bouche

Il est toujours préférable de ne pas consommer d'alcool lorsque vous *prenez des médicaments contre la tuberculose*.